

Copy

Seite 1 von 3  
Page of



**Bundesrepublik Deutschland**  
*Federal Republic of Germany*  
**Bundesamt für Seeschiffahrt und Hydrographie**  
*Federal Maritime and Hydrographic Agency*



**Baumusterprüfungsberechtigung\***

*Type approval certificate*

**BSH/6567/0038/01**

aufgrund Art.2 § 8 der Zweiten Schiffssicherheitsanpassungsverordnung in der Fassung der Bekanntmachung vom 30. Juni 1999 (BGBl. I S. 1441).  
*according to Art. 2 §8 of the Second Ships Safety Ordinance published on 30. June 1999.*

Die tragbare UKW-Sprechfunkanlage für den Seefunk mit den Bestandteilen gem. Seite 2)  
*The portable VHF radio telephone for the maritime mobile service with components listed acc.page 2)*

**Motorola PW302**

ist entsprechend den nachfolgenden Normen in der am 23.11.00 gültigen Fassung erfolgreich geprüft worden:

*has been successfully type-tested in accordance to following standards in the version valid on 23.11.00:*

Norm / Standard	Ausgabe / version
EN 301 178	05/1999
ETS 300 113	06/1996

Die Anforderungen an die Qualitätssicherung sind erfüllt  
*The requirements of quality assurance are met*

durch : Quality System Certificate (ISO 9001)

von : KEMA Netherlands

vom : Jan. 2001

Produkthersteller: Motorola Sdn Bhd

*Manufacturer:* 11900 Penang

Malaysia

Sie wird als Baumuster zugelassen für den Bescheinigungsinhaber:  
*It is approved for the certificate holder:*

**Mobicom GmbH, Hamburg**

Der Bescheinigungsinhaber ist berechtigt, das nationale Zulassungskennzeichen an den dem Baumuster entsprechenden Funkgeräten anzubringen.

*The manufacturer is allowed to mark all radio devices which are in compliance with the type-approved device with the national conformity label.*

Hamburg, 09.03.2001



**Bundesamt für Seeschiffahrt und Hydrographie**  
*Federal Maritime and Hydrographic Agency*

Im Auftrag

*by order*

*H. Mausleer*